

Kapolresta Mataram Hadiri Doa Bersama Lintas Agama Hari Bhayangkara ke 77 di Polda NTB

Syafruddin Adi - [MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaindonesia.com)

Jun 27, 2023 - 10:46



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., menghadiri kegiatan Doa Bersama Lintas Agama dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023 Polda Nusa Tenggara Barat yang berlangsung di Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Selasa (27/06/2023).

Pada Kegiatan tersebut Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto dalam sambutannya Doa Bersama Lintas Agama yang diselenggarakan disamping dalam rangka memperingati usia ke 77 tahun Polri, Doa bersama ini juga diharapkan untuk melakukan ikhtiar agar kiranya menyambut Pesta Demokrasi akan datang, Nusa Tenggara Barat tetap kondusif.

"Kita boleh beda dalam hal apapun termasuk dalam Pemilu namun harus kita pegang kuat-kuat bahwasanya perbedaan ini adalah keberagaman yang justru menjadi modal kuat Bangsa,"ucapnya.

Sementara itu Sekretaris Daerah Pemrov NTB H. Lalu Gita Ariadi pada kesempatan itu menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasi kepada Polda NTB beserta TNI yang telah menunjukkan kinerjanya secara maksimal dalam memberikan keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat NTB.

Menurutnya Polri dan TNI di NTB selama ini perannya sudah sangat membantu Pemerintah dan masyarakat. Ia membeberkan beberapa contoh saat NTB di Landa Gempa 2018 dan Covid-19 2020 bagaimana Polri dan TNI membanting tulang melakukan tugasnya sebagai Pengayom dan pelindung masyarakat.

"Peran Polri dan TNI selalu hadir dalam setiap keadaan duka seperti Gempa, banjir yang melanda NTB, serta suka seperti pada tiap kegiatan internasional yang kita selenggarakan. Terimakasih yang sebesar-besarnya atas nama Pemerintah Provinsi NTB,"ucapnya.

Dikesempatan lain usai kegiatan berlangsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., menyampaikan rasa syukur atas situasi keterriban dan keamanan masyarakat yang Kondusif tercipta saat ini di Nusa Tenggara Barat terlebih khusus di wilayah hukum Polresta Mataram.

Hadir pada kegiatan tersebut Kapolda NTB, Waka Polda NTB, Ketua Bhayangkari Polda NTB, Sekda NTB, Wakil Ketua DPRD NTB, Danrem 162/WB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Segenap PJU Polda, Kabid Humas Polda NTB, Kapolres se-pulau Lombok, segenap Forkopimda NTB, Para tokoh semua Agama, tokoh Masyarakat, Pemuda serta para undangan dari Panti asuhan.
(Adb)